

Iveco Group y su compromiso ambiental: 2 años de la Isla Ecológica

La compañía celebra el segundo aniversario de la creación de su Isla Ecológica en el Polo Industrial de Córdoba, un espacio destinado a la promoción de acciones y actividades de concientización ambiental.

23 de abril de 2024. En los últimos años y siguiendo directivas globales de sustentabilidad, Iveco Group realizó un cambio de paradigma en las formas de producción, reemplazando el modelo lineal (extracción, producción, consumo y descarte) por un modelo circular donde los residuos generados en la empresa se convierten en recursos mediante la metodología de las 5R: rechazar, reducir, reutilizar, reciclar y recuperar. Para ello, se creó una innovadora Isla Ecológica, un espacio que promueve actividades de concientización ambiental como la reutilización y reciclaje de residuos, la recuperación de desechos de procesos industriales y la conservación de la biodiversidad, entre otros puntos importantes para proteger el planeta.

Por el segundo aniversario de la Isla Ecológica, el equipo de Ambiente de Iveco Group realizó la entrega a colaboradores de la compañía, de compost y 200 unidades de Algarrobo creado en la Isla Ecológica. En lo que va del año, el equipo lleva producidas 2000 plantas nativas y aromáticas.



“La Isla Ecológica es nuestro gran orgullo, uno más de tantos. Como Iveco Group tenemos un objetivo claro, que es contribuir hacia la descarbonización y, para ello, trabajamos con diferentes focos, tanto a nivel de productos como también, de producción. El área de Ambiente viene realizando un trabajo muy destacado en torno a la educación y concientización de nuestros colaboradores, y es un placer ver cómo todas las personas de la empresa se unen a este compromiso. Sin dudas es un trabajo en equipo”, expresó Ricardo Cardozo, presidente de Iveco Group Argentina.

En la Isla Ecológica de Iveco Group se realizan tareas como: tratamiento de efluentes cloacales; almacenamiento de agua de lluvia para riego; reciclado y recuperación de plásticos, cartón y madera; desarrollo de cunas de compostaje con residuos orgánicos de los comedores de la planta; y producción de plantas nativas.

Asociaciones para cuidar nuestra tierra

Iveco Group y la Secretaría de Ambiente de la provincia de Córdoba se unieron para trabajar en pos de la conservación de las especies nativas de la provincia. En una visita encabezada por el Secretario de Ambiente Federico Garcia, el banco provincial de semillas donó a la compañía un kit de 4500 semillas de diferentes especies nativas de Córdoba. Estas semillas serán producidas en el vivero interno y luego utilizadas para reforestar los ambientes naturales de la provincia que requieren remediación ecológica.



“En Iveco Group trabajamos constantemente con proyectos comunitarios y sustentables en colaboración con diferentes entidades. En esta oportunidad, junto a la Secretaría de Ambiente y su banco de semillas, producimos especies nativas que serán forestadas junto a voluntarios de la compañía en diversas áreas protegidas de Córdoba, provincia que sufre de incendios forestales con recurrencia. El trabajo que realizamos en nuestra Isla Ecológica es, de alguna manera, nuestra forma de aportar al cuidado del planeta”, expresó Lorena Eberhardt, coordinadora de Medio Ambiente de Iveco Group Argentina.

Iveco Group N.V. (EXM: IVG) es el hogar de personas y marcas únicas que impulsan su negocio y su misión de avanzar hacia una sociedad más sostenible. Cada una de las ocho marcas es una fuerza importante en su negocio específico: **IVECO**, una marca pionera de vehículos comerciales que diseña, fabrica y comercializa camiones pesados, medios y ligeros; **FPT Industrial**, líder mundial en una amplia gama de tecnologías avanzadas de grupos motopropulsores en los sectores de la agricultura, la construcción, la marina, la generación de energía y los vehículos comerciales; **IVECO BUS** y **HEULIEZ**, marcas de autobuses y autocares de transporte público y de alta gama; **IDV**, para equipos altamente especializados de defensa y protección civil; **ASTRA**, líder en vehículos pesados de gran tamaño para canteras y construcción; **MAGIRUS**, el fabricante de vehículos y equipos de extinción de incendios de reconocido prestigio en el sector; e **IVECO CAPITAL**, el brazo financiero que da soporte a todos ellos. Iveco Group emplea a más de 36.000 personas en todo el mundo y cuenta con 20 plantas industriales y 29 centros de I+D. En América Latina está presente en Brasil (en el Estado de Minas Gerais) y en Argentina (en Córdoba), donde cuenta con aproximadamente 4.000 empleados. Encontrará más información en el sitio web de la empresa www.ivecogroup.com.

Asesora de prensa
Melina Levy – melina.levy@external.ivecogroup.com



(+54 9) 3517619018

Head Latam External Communication – Iveco Group
Jorge Górgen – jorge.gorgen@ivecogroup.com
(+55 11) 983368241

Iveco Group N.V.
Corporate Seat: Amsterdam,
the Netherlands
Chamber of Commerce
Registration no.
83102701

IVECO
CAPITAL

HEULIEZ

IVECO
BUS

IVECO

FPT
INDUSTRIAL TECHNOLOGIES

IDV

FASTRA

MAGIRUS